



Folke Köbberling

~~Bershka~~~~Boohoo~~~~Express~~~~Forever21~~~~H&M~~
~~Mango~~~~Primark~~~~Pull&Bear~~~~UNIQLO~~~~Zara~~

26. September 2025 - 04. Januar 2026 (24/7)

A TRANS-Vitrine im Bahnhof Zoologischer Garten, Bahnsteig U9
Hardenbergplatz, 10787 Berlin

OPENING, Donnerstag, 25. September 2025 18:30 - 19:00 Uhr

Folke Köbberling's Arbeit mit Schafschurwolle entfaltet sich als stille, jedoch eindringliche Reflexion über den Umgang mit Ressourcen und den Verlust von Wertstoffen in einer von rasanten, massenhaft produzierten Konsumgütern geprägten Welt. Die Künstlerin fordert die Betrachter*innen dazu auf, den verschwenderischen Umgang mit Ressourcen und den Zerfall nachhaltiger Produktionsweisen in der sogenannten Fast-Fashion-Industrie zu hinterfragen.

Die im Titel durchgestrichenen Markenlogos sind als visuelle Provokation gegen die voranschreitende Kultur besagter Modemarken zu verstehen, die es auch in unmittelbarer Nähe am Kurfürstendamm gibt.

Folke Köbberling's work with sheep's wool is a quiet yet powerful reflection on the use of resources and the loss of recyclable materials in a world characterized by rapidly and mass-produced consumer goods. The artist encourages viewers to question the wasteful use of resources and the decline of sustainable production methods in the so-called fast fashion industry.

The brand logos crossed out in the title are intended as a visual provocation against the advancing culture of these fashion brands, which are also located in the immediate vicinity on Kurfürstendamm.

www.atrans.org | www.folkekoebberling.de
instagram: @atrans | @folkekoebberling

A TRANS curated by Isolde Nagel

With the kind support of the Kulturbeirat Charlottenburg-Wilmersdorf

